



POTIGNY

infos

Bulletin municipal d'informations – N° 7 – Décembre 2021

A retrouver dans ce numéro :

- ✓ De nouveaux aménagements en ville
- ✓ Coup de neuf sur les courts de tennis
- ✓ L'actualité des dernières semaines

Joyeuses fêtes !



« L'atelier du Père Noël » imaginé par Anaïs Collot dans le cadre du Concours de dessins, 1^{er} Prix du Jury et Prix du Public dans la catégorie des 9-12 ans. 23 enfants, de 6 à 12 ans, ont participé à ce concours municipal.

L'ÉDITO

par Gérard KEPA, Maire de Potigny.

L'automne et l'accalmie sanitaire dont nous avons pu profiter durant quelques semaines, ont permis à beaucoup d'entre nous de retrouver le goût, quelque peu oublié, des sorties, des activités en commun et de la convivialité. Potigny, historiquement riche d'un fort maillage associatif, d'une véritable culture sportive et d'établissements scolaires dynamiques, a renoué brillamment avec nombre de manifestations qui ont rassemblé un large public, preuve de la vitalité de notre commune. Ce bulletin revient notamment sur plusieurs de ces animations.

Au sein du Conseil Municipal, réflexions et travaux se poursuivent pour imaginer le « Potigny de demain », que nous voulons attractif, harmonieux, solidaire et éco-responsable. Ce sont là les grands axes qui guident nos décisions. La reconquête des terrains bordant le collège, condition préalable à l'implantation de nouveaux équipements culturels et à la sécurisation de ce périmètre très emprunté, en est une illustration. Tout comme, à une toute autre échelle, le sont la modernisation prochaine des éclairages de la salle omnisports et du dojo, l'installation récente d'abris-voyageurs dans le bourg, ou encore la distribution -en cours- du traditionnel colis de Noël du CCAS à nos aînés.

D'autres initiatives, d'autres projets de grande ou plus modeste ampleur, sont en gestation. Ils sont construits méthodiquement et toujours en concertation par vos élus, avec le souci du développement de Potigny et de la préservation de sa qualité de vie. A cet égard, je tiens à profiter de ce dernier numéro de l'année pour féliciter et remercier les membres du Conseil Municipal, mes Adjoints en particulier, ainsi que l'ensemble du personnel communal pour leur engagement quotidien au service de nos habitants.

Ce bulletin municipal de décembre, enfin, m'offre l'occasion de vous souhaiter, à toutes et tous, ainsi qu'à vos familles, d'excellentes fêtes de fin d'année et, avec quelques semaines d'avance, une bonne année 2022, synonyme de santé et de bonheur.

De nouveaux aménagements dans le bourg

Un écrin de verdure en lisière de la cité minière

Initialement dédié aux potagers domestiques des ouvriers de la Mine logés Rue des Bleuets, le vaste espace compris entre les derniers « blocs » et le Lotissement du Chemin Neuf était devenu une friche.

Peu à peu abandonnés, les anciens jardins avaient laissé place à des amoncellements d'installations et de stockages en tous genres, présentant même, outre leur aspect inesthétique, certains dangers.



En concertation avec les riverains, cette parcelle communale d'environ 2 500 m² a été libérée des nombreux dépôts qui l'encombraient, entièrement nettoyée et nivelée par les agents de nos services techniques.

Au printemps prochain et afin que le public puisse s'approprier ce lieu propice à la promenade, une végétalisation de l'ensemble sera réalisée avec, notamment, un engazonnement et des plantations.

Protéger et abriter les voyageurs

Légitimement réclamés par les usagers des transports publics, deux abris-voyageurs viennent d'être achetés et installés Rue du Général Leclerc.

L'ensemble représente un investissement de 6 574,50 € HT. Ce mobilier a été choisi en fonction de sa fonctionnalité (chaque abri est équipé d'un banc et d'une poubelle avec cendrier) et de son intégration esthétique dans l'environnement urbain.

La pose, exigeant non seulement des interventions de gros œuvre pour la fixation au sol, mais aussi des tâches plus minutieuses de montage, a été confiée aux agents communaux.



Coup de neuf sur les courts de tennis

Quelques interventions ponctuelles d'entretien et de remise en état avaient permis de retarder un peu l'échéance d'une rénovation complète, mais cette dernière a fini par s'imposer au vu de l'importante usure des revêtements.

Aussi, a-t-il été décidé d'engager une réfection à neuf de ces deux courts déjà anciens et utilisés par les 120 licenciés du Tennis-Club. Le chantier a été traité avec une entreprise spécialisée de Gironde, et va s'étaler sur plusieurs mois, chaque phase d'intervention nécessitant des temps importants de séchage.

Un béton alvéolé de 9 centimètres d'épaisseur a été coulé et une résine antidérapante sera mise en œuvre. Une rampe pour personnes à mobilité réduite sera également créée, ainsi que de nouvelles ouvertures. Les derniers traçages devraient être réalisés au printemps.



Cette opération s'élève à 51 630 € HT et bénéficie d'aides du Département (18 412 €) et de la Fédération Française de Tennis (8 000 €).

Fleurs et aromates dans la Rue du Village

En plus des quelques milliers de mètres carrés mis à sa disposition par la Commune, l'association d'insertion Vit'Actif dispose d'une partie des extérieurs de la Résidence du Manoir.

A l'initiative de quelques salariés de la structure, les lieux ont été transformés en un coquet jardin d'agrément, planté d'aromates, d'arbustes à baies et d'une haie fleurie, prochainement ouvert au public.

Cette création soignée répond à la problématique d'irrigation de ce terrain excentré du reste des cultures de l'association. Les espaces nouvellement aménagés devraient nécessiter très peu d'entretien courant et se suffire des eaux de pluie.

Rappelons que Vit'Actif est spécialisée dans le maraichage biologique et que ses productions, de qualité, sont vendues sur place, du mardi au vendredi.



Actualités

Et de 3 pour la vaccination

En ce contexte de reprise épidémique et d'apparition d'un nouveau variant, notre Commune a souhaité prendre sa part, une nouvelle fois, à l'effort de vaccination collective.

Nous nous sommes positionnés spontanément pour proposer à la Préfecture l'accueil d'une troisième journée vaccinale à Potigny, dans les mêmes conditions que les précédentes, et notre candidature a été immédiatement retenue.



Après les équipes de la Fondation de la Miséricorde, lors des deux premières opérations, ce sont celles de l'Unité Mobile de Premiers Secours du Calvados qui, cette fois, ont administré le vaccin des laboratoires Pfizer à 131 bénéficiaires âgés de plus de 65 ans.

Commémoration de l'Armistice de 1918

Le 11 novembre dernier, de nombreux citoyens étaient présents autour du Monument aux Morts, afin d'honorer la mémoire des militaires et civils tombés durant la Première Guerre mondiale.

A cette occasion et en présence des personnalités élues et du monde combattant, mais aussi des corps constitués, Monsieur Gilbert LEMOINE, potignais ayant combattu en Algérie, s'est vu remettre la Médaille Militaire par Madame Sigrid VERRON, commandant la Compagnie de gendarmerie départementale de Falaise.



Volatiles en suspens dans la cour de l'école

L'école élémentaire a pris part à l'édition 2021 de « La Grande Lessive », manifestation nationale dédiée à l'art éphémère et participatif.

Le thème de cette année, « *Tous des oiseaux ?* », invitait les élèves à des réalisations plastiques destinées à être accrochées, à l'aide de pinces à linges, à des fils tendus en extérieur.

Ce temps créatif vise la promotion de la pratique artistique, tout en favorisant le travail coopératif.



En selle pour promouvoir les mobilités douces

Potigny, comme l'an passé, était cette année encore l'un des trois points de départ des balades cyclistes organisées dans le cadre de « Faites du vélo en Pays de Falaise ».

Convergeant toutes vers la ville centre, ces promenades familiales avaient pour objectif de valoriser la pratique du vélo et ses atouts, notamment pour la santé et le développement durable.



37 lauréats au concours des maisons fleuries

L'association « Fleurir Potigny » poursuit sa noble action pour encourager au fleurissement de notre commune.

Elle vient de mettre à l'honneur les habitants les plus méritants, pour la qualité de leurs créations. Un Prix spécial a aussi été décerné à l'Atelier municipal.



Actualités

Le bus numérique au service des séniors

A l'initiative de la Circonscription d'Action Sociale de Falaise, un service itinérant s'est rendu à Potigny afin de proposer aux aînés des ateliers, leur permettant de s'initier ou se perfectionner à l'outil informatique et à l'usage du web.



Un spectacle pour les tout-petits au Suvez

Dans le cadre de son cycle « Flash », Chorège a présenté au Suvez son spectacle « Un petit coin de ciel » aux enfants dès 18 mois. Un beau succès !



Le retour du Marché de Noël

300 visiteurs sont venus à la rencontre de la quinzaine d'exposants et créateurs locaux, réunis à la Maison des Loisirs pour ce beau marché de fin d'année.

La section « Ados » de la MJC était aux premières loges pour accueillir le public. On y a également proclamé les résultats du concours de dessins des enfants, dont le très attendu « Prix du Public ». Enfin, une belle surprise attendait les plus petits : la visite du Père Noël !



Tous mobilisés pour le Téléthon

Lavage de véhicules et vente de crêpes par les sapeurs-pompiers, atelier photophores au collège, confection de sablés par la MJC, repas tartiflette par la Pétanque Minière, animation familiale par le Judo-Club, randonnée... le programme était riche pour encourager au don, autour de rencontres conviviales. Merci à tous, organisateurs et donateurs, pour leur générosité.



Sainte-Barbe toujours célébrée

Les mineurs et les sapeurs-pompiers, qui ont Sainte-Barbe en partage, ont encore fait honneur à leur vénérée patronne, à l'occasion d'une messe et d'une commémoration en soirée, attirant un large public.



Le colis de Noël du CCAS

La distribution a commencé, pour le traditionnel colis des aînés offert par le CCAS.

320 bénéficiaires, âgés de plus de 65 ans, en profiteront cette année, ainsi que 87 résidents de l'EHPAD, le tout représentant un coût de 6 300 €.



Ce bulletin a été réalisé par les membres de la Commission Communication présidée par Hélène LEMARCHAND : Maryvonne MAUNOURY, Daniel BEREL, Thérèse KNEDLIK, Colette KISZKO, Jean-Yves DEFENOUILLE, Annick DUNBAR, Ludovic FAUCHER.

Plusieurs personnes nous ont gentiment prêté leurs clichés pour l'illustrer ; grand merci à J.F. MAIZERET, H. PIHOREL, S. PIOLINE, C. RAMBAUD, Y. SOBECKI.

Joyeuses fêtes de fin d'année !